
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 　板橋　衛

司　会　者 加藤眞道

報　告　者 板橋　衛、高橋敏明、芳賀親男、山本文夫、西郷宗範、上地克明

記　録　者 小林伸行

参 加 人 数 13 名
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☆

☆

☆

☆

議会として横須賀市の抱えている課題についてどのように考えているか。

横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　板橋　衛　　　　　　　　　

その課題に対して議会はどのような対応をしてきたのか。

防災行政無線について、山に反響して聞き取りにくい。何か対応できないものか。

PPSへの切り替えはいいことと思うが、なぜ今まで契約してこなかったのか。

空き家リフォーム助成は、地域経済活性化が主な目的ではなかったのか。

　　　上記のとおり報告します。

主な意見・
要望等

（意見・要望等）

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２４年４月２３日（月）　午後７時００分～８時３０分

逸見コミュニティセンター

平成２４年　４月２４日

（質疑）

住んでいる人がいるが、こういう場合の対応はどうしたらいいか？

急傾斜地崩壊対策事業は、10ｍ以上の高さがないと補助の対象にならないが、10ｍ

以下でも何か市で対応できないものか。

東京電力久里浜火力発電所があるから、地元企業として配慮してきたのか。

わが町内でも空き家が多く困っている。火事で焼けた家をそのままにして他所に

予算についての説明があったが、現在横須賀市がどのような課題を抱えていて、


